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contraventions
Question écrite n° 51894

Texte de la question

M. Claude de Ganay attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les recommandations du rapport public
annuel 2014 de la Cour des comptes concernant les amendes de circulation et de stationnement routiers. Ce
rapport préconise d'améliorer le taux de disponibilité des radars. Il lui demande si le Gouvernement prévoit de
suivre cette préconisation.

Texte de la réponse

L'amélioration de la disponibilité du parc de radars automatiques est un objectif permanent du ministère de
l'Intérieur dans la mesure où elle garantit un meilleur impact de ces systèmes sur le comportement des usagers
et pour la sécurité routière. Suite à une année 2013 difficile sur ce point en raison d'un changement de
prestataire sur la maintenance de 3300 radars sur les 4100 installés, le taux de disponibilité est aujourd'hui
revenu à 93 % conformément à l'objectif LOLF.
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